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  Point sur les formations ARI, PA en nombre et en pourcentage à ce jour ? 
 Direction : Aucun changement par rapport au mois dernier. 
 CFDT : La question reste entière quant aux PA qui n’auront pas fait de POI. 
 Toucheront-ils la prime manœuvre cette année ? 
    

  Où en est la mise en place d’un conteneur à verre entre BH et Polaris ? 

Direction : Il sera installé au mois de décembre, la demande est faite au service 
environnement. 

 CFDT : Le problème semble résolu, affaire à suivre. 
 

  Ou en est la restitution au niveau Groupe en ce qui concerne les augmentations individuelles ? 
Le but étant de vérifier que l’accord groupe est bien respecté à Belle Etoile. 

Direction : Les mesures peuvent être faites tout au long de l’année 2009, le sujet sera 
donc abordé lors de Négociations salaires Groupe de décembre 2009. Nous pourrons 
décliner sur Belle Etoile après. 

CFDT : Affaire à suivre. 
 

  Est-il prévu un renfort d’intérimaires pour remplacer les gens en formation (TEX, 
Polyvalence,…) ? 

 Direction : C’est selon les demandes des UP, il n’y a rien de systématique. 
 CFDT : Ami Chef de Quart, demandez et vous obtiendrez ! Si si ! 
 

 Nous demandons une revalorisation de la prime PA en points UIC. 

 Direction : Habituellement on discute de cette question au courant du premier semestre. 
 CFDT : Nous prenons donc acte. 
 

  Nous aimerions avoir des congés exceptionnels pour enfants malades, comme cela se fait 
dans d’autres entreprises. 

 Direction : Non, mais les gens peuvent prendre des CP ou des RTT. 
CFDT : C’est d’autant plus dommageable que le cas d’enfants malades n’a pas été 
pris en compte dans le Plan de Continuité de l’Activité. 

 

  Nous devrions avoir des flacons de solution Hydro-alcoolique pour se laver les mains, sur 
l’ensemble du site. Ceci afin d’éviter la propagation de la grippe A. 

 Direction : Le médecin du travail nous a dit que le plus efficace c’est de l’eau et du savon. 
 CFDT : Devons-nous donc garder en salle de contrôle des seaux d’eau et du savon ? 
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